

Expertenkommission für Erdölforschung in der Schweiz

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Bulletin der Vereinigung Schweizerischer Petroleumgeologen und Petroleumingenieure**

Band (Jahr): **2 [i.e. 3] (1936)**

Heft 9

PDF erstellt am: **12.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-177476>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Tätigkeit des Vorstandes.

Der Vorstand hielt am 16. Dez. in Zürich eine Sitzung, die hauptsächlich der Vorbereitung der Tagung in Luzern gewidmet war. Ein im Auftrag des Vorstandes abgefasster Zeitungsartikel über die Frage der Erdölexploration in der Schweiz wurde gutbefunden. Der Artikel dürfte noch vor der Tagung in der Presse erscheinen.

Diverse Mitteilungen.

In der Automobil-Revue vom 29. Okt. erschien ein Artikel über einen von Herrn Rambal vor dem Ingenieur- und Architekten-Vorband in Neuchâtel gehaltenen Vortrag, der unseres Erachtens bei weitem zu optimistisch zu sein scheint.

Prof. Dr. Arn. Heim ist von seiner Forschungsreise im Himalaya zurückgekehrt.

Prof. Dr. Gassmann hielt kürzlich in der geologischen Gesellschaft Zürich einen Vortrag über "Die Grundlagen der Geophysik".

Expertenkommission für Erdölforschung in der Schweiz.

Diesem Herbst wurde das gesamte Material über die Petrolbohrung von Tuggen bearbeitet. Zur genaueren Abklärung der Stellung der Bohrung fanden im Rickengebiet Feldaufnahmen statt, die neue Resultate über die Tektonik der subalpinen Molasse zwischen Linth und Thar erbrachten.

Die gesamten Resultate der von der Expertenkommission und ihren Mitarbeitern ausgeführten Arbeiten werden zur Zeit in einem Bericht zusammengefasst.

Neue Erdölfunde in Europa.

Bulgarien: Bohrungen auf Petroleum in der Nähe der Hafenstadt Varna haben positive Ergebnisse gezeigt.

Griechenland: Petroleumhaltige Stellen wurden in Thracien festgestellt. Die von einer deutschen Firma bei Saloniki vorgenommenen Bohrungen führten zu keinem positiven Resultate.

Italien: Bei der Stadt Gaeta wurden durch Bohrungen Erdöllagen und Braunkohlenlager erschlossen.
